

6月20日(金)意見交換会 参加者 29人 場所 飯高総合開発センター

○認定こども園について

Q、(質問者自身が)広島私立幼稚園(お寺の経営)を卒園している。朝の挨拶から始まり、叱られ、指示があった。今のやまなみ保育園の保育が好きである。

幼稚園を求めている人は大石幼稚園に行くべき。

やまなみ保育園の今のやり方を大切にしたい。

Q、教育をさせたい方は幼稚園を目指せばいい。

6歳までのびのびできるのは、今しかない。

A、公立幼稚園は遊びの中で学んでいる。

松阪は幼保と住み分けているので、今、認定こども園は必要ないのかと思うが、飯南、飯高は幼稚園がないので話をききにきた。

Q、教育とは。

A、遊び=生活と考えている。

集団生活の中で、友だちと学び、規律を覚えてく。小中との連携もある。

今、遊びが小学校へ行ったらどんな力になるのかを打ち出している。生きるための基礎を培い、友だちとのコミュニケーションを学んでいる。

Q、幼稚園の運動会はどんな形か。

A、午前中にあり、保育園と変わりはない。かけっこ、リズム、親子のふれあい競技など。

Q、運動会の練習は。

A、遊びのなかですてきたこと。

Q、幼稚園は決まりごとが多いように思う。

運動会のためになかまとやりきっている、達成感を感じている。保育園のままがいい。

A、先生の指示ではない。遊びの一環である。

Q、同じような内容なら、分ける必要はない。

A、幼稚園は千人の子どもがいる。選んで幼稚園にいる人もいる。やまなみ保育園を選ぶ人もいる。このままでいいという人もいるがこれからのことも含めて考えたい。

Q、やまなみ保育園での意見交換会でも聞いたがわからない。

同じ場所で保育と教育をする。今の保育のままで早く帰る子を受け入れるという感覚でいいのか。幼稚園を希望した人にとっては幼稚園の部分が足りないと感じる。

A、2時降園、昼寝の対応等同じ生活をしながらも、いろいろな配慮、工夫が必要であり、デメリットはお迎えの時間の違いで交流がしにくいといわれたが、行事や懇談会等で十分作っていく。

Q、産前産後の一時預かりができるかと思ったが、できない。柔軟さがほしい。

今日明日で決めるわけではないと言われたが、7月の話もあった。

A、保育所型認定こども園は保育所にプラスして幼稚園をつけていく形であり、認定こども園となっても保育室を作るわけではない。

今、363人の保育士のうち340人が両方の資格を持っている。認定こども園に移行後も今のスタイルで可能である。予算や議会のことではハードルも高くはない。

認定こども園となれば、職員研修は必要かと思う。

平成30年4月スタートはできなくないが、不安の声が大きいので急に決めてもいいのか疑問もある。広報に載せるにあたり、あと1ヵ月でしていかなければならない。

Q、デメリット、メリットがまとめてあり、わかりやすかった。でも、イメージがしにくい。

昼寝の子、帰る子を分ける工夫、人も必要である。

非常勤職員も多い中、大変さも大きいのでないか。

いい方向で飯高をアピールしていくのであれば、認定こども園もあるかと思うが、そこまでの歩みは慎重にしてほしい。

A、皆さんの集まりに参加し、どうしていきたいかを聞かせてほしい。行事等で説明をさせてほしい。

一旦、するかしないかの決定は出したい。ずるずるする形ではなく、平成31年度に向けて何らかの決定は出したい。

○その他

Q、去年、かはだに移住してきた。かはだ保育園が休園になり下の子2人は入れていない。子どもは減ってきている。

認定こども園を作っても個人的希望で行かなくていいと思っている。ただ、短時間でも預かってくれるところは希望する。

かはだ保育園の施設を利用できることがあるなら、かかわりたい。

A、かはだ保育園は休園で廃園ではない。

飯高のこどもの数は横ばいである。50名以上いる地域の子どもを大切にしていきたい。飯高地域に1つとなった保育園であり、心配はしなくていい。

やまなみ保育園が出前保育ができればいいというのも一つの案である。

Q、かはだ保育園は休園中なので、移動保育園があればいいのではないか。

宮前がどう動くのか、一緒に遊ぶ機会を作っていくのも方法で。遠足など、預けられる形も考えてほしい。

A、地域のプラス面を考えていきたい。

かはだ保育園は耐震工事もした。園舎の手入れは委託してあり行き届いている。施設を使える何か違った方法を考えてほしい。支援ルーム等案があれば園長にでも伝えてほしい。

Q、かはだ保育園はもったいない。何か活用はできないのか。子育て相談さくらをしてはい

るが、みんなで検討し利用していくのもいい。

A、地域の活性化になる活用を考えたい。

やまなみの建設を含め、地域の方の意見もあった。市長との懇談でも、園長にでも話してほしい。一緒に考えたい。

今夜は地域の方に来ていただきうれしい。子育てを考えてもらえている。

Q、最悪一人でも一緒にしたくないとあれば、推進をとめるのか。

流れとして幼稚園と一緒にとなり、飯南と一緒にするというのがみえないか。

いい環境の中なのになくなっていくのか。

森の幼稚園のように生かしていきたい。こういう環境を生かしたい。

流れていくなら反対なので、今が瀬戸際でないか。

横ばいだが子どもは減っている。

新しい施設に魅力があれば子どもは増えるだろう。

A、保育園に併設した支援センターばかりだった。自然の中でのセンターがなかった。森の

くまさんは独立させた。どう生かしていくか。考えを教えてください。